





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



1270/2023 Ecatepec Estado de México, 25 de diciembre de 2023

RÁPIDA RESPUESTA DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD PERMITE CAPTURA DE POSIBLE HOMICIDA

- El detenido podría estar relacionado con el asesinato de una persona en el municipio de Ecatepec.
- Los policías desplegados y la infraestructura tecnológica de la institución permitieron su pronta aprehensión.

La rápida reacción de policías estatales y la infraestructura tecnológica con la que cuenta la Secretaría de Seguridad (SS), a través del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad C5, permitió la detención de Ricardo "N", quien momentos antes habría asesinado a un hombre a las afueras de una peluquería en este municipio, por lo que fue puesto a disposición de las autoridades ministeriales para continuar con el proceso legal.

El hecho antes descrito se registró en la colonia Sagitario, en contra de una persona que perdió la vida en el lugar, por lo que el personal del C5 dio seguimiento a la información recabada por uniformados en tierra, la cual indicaba que el aparente responsable había huido en un vehículo.

El seguimiento, análisis y procesamiento de la información, así como de la videovigilancia, posibilitaron ubicar el automóvil que era rastreado; los datos de su localización fueron enviados a personal de la Policía Estatal que se desplegó en la colonia Alfredo del Mazo, donde impidieron el avance del vehículo y aprehendieron al conductor.

El detenido y el automotor tipo Onix, marca Chevrolet, fueron puestos a disposición de la Agencia del Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia mexiquense para continuar con las diligencias.









COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

La dependencia tiene un despliegue en toda la entidad, a fin de atender de forma inmediata los delitos que atenten contra la sociedad, y se exhorta a la población a mantenerse en contacto con la Policía Estatal para continuar con la mejora en materia de seguridad.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.